

PROJET 12 :

Nom de l'association :

Marchienne Babel ASBL

Titre du projet :

Je te harcèle, tu me harcèles, A qui la faute ?...

Description du projet :

Travailler en mixité avec les jeunes élèves de l'Athénée Royal Yvonne Vieslet et les comédiens amateurs du collectif citoyen Créa d'âmes. Au travers d'ateliers artistiques pluridisciplinaires créer un opéra de quartier sur une thématique définie par les élèves qui est : "les causes du harcèlement". Ces ateliers seront gérés par des professionnels (écriture - théâtre - chant - chorégraphie - stylisme/costume) avec l'aide des professeurs durant l'année scolaire pendant les heures de P45. Cet opéra sera gratuitement présenté à diverses écoles de la région dans le courant du mois de mai 2024 à la MPA. Nous avons déjà réalisé 2 projets sur d'autres thématiques avec d'autres écoles : Y. Vieslet - Les enfants de la guerre - Liberté, égalité et scolarité- l'émancipation des filles à travers l'école. On peut voir les 2 films sur You tube.

Objectif(s) :

Après un premier contact avec les nouvelles classes de l'Athénée, nous avons constaté leur envie d'analyser les causes du harcèlement et chercher des solutions possibles pour résoudre cette problématique très sensible dans leur école. Le travail de recherche se focalise sur la définition de l'harceleur et de l'harcelé pour arriver à comparer le bourreau et sa victime et les témoins. Les élèves ont entrepris l'écriture du spectacle, ils choisiront les chants et les costumes.

Date(s) :

à partir d'octobre 2023 pour se terminer en mai 2024

Lieu(x) :

La préparation se fera en majorité au sein de l'Athénée et sur le site des Zabattoirs. Les représentations auront lieu à la Maison de la participation et des associations

Budget :

5 000 €

Motivation de la demande :

L'Athénée Royal Yvonne Vieslet ne bénéficie malheureusement pas d'une très bonne réputation dans le quartier. Il se situe dans une zone assez précarisée et de multiculturalité qui provoque parfois des tensions. Le travail que nous menons avec les élèves facilite la relation entre jeunes et adultes dans un projet ludique. Il met en valeur et donne de la reconnaissance au travail des enfants et à leur créativité.

Public visé :

Les écoles de la région et les familles

Domaine(s) :

- Création d'espace de rencontres inter-génération
- Stimulation des relations interculturelles et sociales
- Création et/ou amélioration des relations entre les personnes
- Favorisant l'accès à la culture et au savoir